

5. Mai 2014

Pressemitteilung:

Nach fünf Jahren als Präsidentin der Wirtschaftskammer Biel-Seeland (WIBS) übergibt Frau Sibylle Thomke ihr Amt an Frau Andrea B. Roch.

Thomke als Strategin

Dank der Definition einer klaren Strategie ist es Thomke gelungen, in ihrer Zeit als Präsidentin zahlreiche, erfolgreiche Projekte zur Stärkung und Förderung der Region Biel-Seeland zu realisieren.

So war die Ära-Thomke unter anderem geprägt durch das Projekt Fokus Technik, das aktiv dem Fachkräftemangel in technischen Berufen entgegenwirkt. In Workshops und Schnupperhalbtagen können Jugendliche und Lehrpersonen verschiedene technische Berufe erleben und entdecken. Ebenso setzte sich die WIBS mit dem Projekt work&home verstärkt für die Thematik „Vereinbarkeit von Beruf und Familie“ ein und schliesslich wurde ein Neuauftritt der WIBS realisiert.

Thomke als Integratorin

Thomke hat sich in so manchem Projekt als Integratorin bewiesen. Auf ihr grosses Engagement ist der Erfolg im Lobbying für den Campus Technik der Berner Fachhochschule zurückzuführen sowie auch die nachhaltige Annäherung an die Chambre d'économie publique du Jura bernois (CEP). Es ist ihr oftmals gelungen, eine Brücke zwischen Wirtschaft, Arbeitnehmervertretungen, Gemeinden und Politik zu schlagen. Schliesslich gewann auch das Networkingprogramm unter ihrer Leitung an Professionalität.

Die scheidende Präsidentin gibt ihr Amt mit einem weinenden und einem lachenden Auge ab: „Trotz all der schönen Erinnerungen, freue ich mich auch auf die kommende Zeit, denn das Amt als Präsidentin war zeitweise mit viel Aufwand verbunden, so dass in meinem Leben nun Platz für Neues entsteht“, so Thomke.

Sibylle Thomke bleibt der WIBS weiterhin im Vorstand erhalten.

Roch folgt auf Thomke

Auf Sibylle Thomke folgt Andrea B. Roch. Sie wurde am 24. Oktober 1974 in Biel geboren und wohnt in Pieterlen. Seit 2003 ist sie Geschäftsführerin und Inhaberin von business4you AG und zudem Gründerin und Co-Präsidentin des Entrepreneur Forum Seeland. Sie ist seit 2013 im Vorstand der WIBS.

Zusammen mit dem Vorstand wurde letzten Herbst eine Strategie für die Jahre 2014-2017 mit folgenden Schwerpunkten entwickelt:

1. Bildung&Wirtschaft
2. Work&home resp. work life balance
3. Region stärken

4. Fachkräftemangelbekämpfung

Dabei will Roch einerseits die bewährte Strategie ihrer Vorgängerin fortführen, andererseits möchte sie insbesondere den Schwerpunkt „Region stärken“ aufbauen. Als Herzblut-Seeländerin ist es ihr ein Anliegen, das Image und die Reputation unserer Region zu verbessern. Dies will sie insbesondere dadurch angehen, dass sie die Trümpfe und Wirtschaftskraft der Region Biel-Seeland besser vermarkten will. Sie ist überzeugt, dass die Region Biel-Seeland nicht nur eine High-Tech-Metropole ist, sondern auch ein Zentrum der Kreativindustrie. „Als typische Arbeiterstadt musste Biel sich oft beweisen, sie musste kämpfen und dadurch ist sie heute kreativer und innovativer. Dies behaupte ich nicht einfach so, sondern es lässt sich auch anhand von Zahlen beweisen“, so Roch.

Für weitere Informationen:

Esther Thahabi, Geschäftsführerin WIBS: 032 321 94 93 / 079 945 90 95 / thahabi@wibs.ch